
あしかが自民党議員会

柳
やなぎ

 収
しゅう

一
い ち

郎
ろ う

各種届け出の窓口を一本化して
ワンストップ窓口の実現を！

質
問

過去、多くの議員から要望のあったワンストップ
窓口、いわゆる出生、死亡、転入・転出といった
届け出に伴う手続きの窓口一本化は、市民の期待
も大きいと考えている。令和４年度の組織改正は
市議会の意見を反映してもらえたと思うが、ワン
ストップ窓口の実現見通しについて聞きたい。

回
答

窓口を１カ所に集約することで複数の手続
きが一度で完結し、市民の利便性向上が期
待される。国は、令和４年度末までに子育
てや転出・転入などの複数の手続きをオン
ラインで完結するワンストップサービスを
実現する方針である。本市もデジタル技術
を活用し窓口業務の改革を推進していく。

ひ
と
言

市民にとって長年の要望であるため、実現
に向けた取り組みを期待しています。

万和クラブ

末
す え

吉
よ し

 利
と し

啓
ひ ろ

市民の命と生活を守るために
市役所庁舎更新の議論を！

質
問

熊本地震で被害を受けた宇土市役所は、本
庁舎の損壊だけであったにも関わらず、隣
接する別館と福祉センターも本庁舎倒壊の
危険性から立ち入り禁止となった。本市も
未耐震の本庁舎や別館、教育庁舎が隣接し
ており、同様の影響があるのではないか。

回
答

本市においても同様のリスクが想定され、
被害の発生時には危険度の判定を行い、庁
舎の使用可否を判断する。平成 29 年度に
策定した足利市業務継続計画、いわゆるＢ
ＣＰでは、市役所自体が被害を受けて本庁
舎の使用が困難な場合には、消防本部など
の市有施設を使用することとしている。

ひ
と
言

改修の見積もりや調査を進め、議論の土台
となる資料を早急にそろえるべきです。

あしかが自民党議員会

中
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ま

弓
ゆ み

出産お祝い金制度を導入し、
子育て世代に優しいまちへ！

質
問

子育て世代の課題解決に前向きに取り組む
必要がある中、安心して妊娠、出産をして
もらうため、子育てを応援するまちとして、
出産お祝い金制度を取り入れるべきと考え
る。子育て世代に優しいまちの実現に向け
た今後の展望を聞きたい。

回
答

本市は妊産婦医療と比較して、出産後の子
育て支援が充実しているとは言えない状況
である。議員ご指摘の出産お祝い金などの
給付型の支援制度は、子育て世代に優しい
まちづくりを進めていく上で必要な施策で
あると考えていることから、実施に向けて
検討を進めたい。

ひ
と
言

本市の発展に向け、子育て支援を拡充させ
た子ども中心のまちづくりを期待します。

公明党議員会

藤
ふ じ
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ひ で

樹
き

地域活性化の取り組みとしての
ｅスポーツの推進を！

質
問

ｅスポーツは、年齢や性別、国籍、障がい
の有無にかかわらず、誰もが参加できるこ
とから、共生社会や多様性社会の実現に大
きく寄与すると考える。コロナ禍において
も企業活動や地域の活性化につながること
から本市でも推進すべきではないか。

回
答

共生社会や多様性社会の実現に寄与する可
能性を感じており、周辺産業への波及効果
が大きく、今後の成長が見込まれる。いち
ご一会とちぎ国体・とちぎ大会で開催が予
定されているｅスポーツ選手権の状況や民
間事業者、先進自治体の動向を注視し、さ
まざまな角度から研究を進めていく。

ひ
と
言

ｅスポーツを推進していくことが本市の新
たな活力の創出につながると考えます。
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